Beschreibung der Rad- und Wanderwege:

Rundweg D1, Länge ca. 12 km

Der Weg führt von Daufenbach nach Werlenbach, durch das wunderschöne Grenzbachtal. Am Ende des Grenzbachtals geht's an der "Spitzkehre" nach Linkenbach und von dort aus über die Höhe nach Muscheid. Letzlich führt uns der Weg, vorbei am Gemeinschaftshaus / Naturerlebnispfad zurück nach Daufenbach.

Rundweg D1a, Länge ca. 2 km

Dieser kleine Rundweg führt am Ortsrand von Daufenbach von der Bohnengasse ausgehend, vorbei an den Henkerseichen immer am Waldrand entlang über den Winkelweg zurück zur Bohnengasse. Dieser Weg wird von vielen Spaziergängern intensiv genutzt und bietet eine schöne Aussicht auf Dafenbach.

Verbindungsweg D2, Länge ca. 1,5 km stellt eine Verbindung zwischen Werlenbach und Muscheid dar.

Rundweg "Sauerstofftank", Länge ca. 5 km

ist eine Erweiterung des Rundwegs D1a. Hinter den Henkerseichen führt der Weg in Richtung Raubach bis zur Straße Puderbach – Urbach, der der Weg bis zum Kohlenweg folgt. Der Kohlenweg wird nach rechts verlassen und am Sonneneck vorbei gelangt man wieder auf den Rundweg D1a

Alle Wege sind sowohl zu Fuß als auch mit dem Fahrrad zu bewältigen. Die Steigungen sind moderat , nur die Linkenbacher haben uns ein kurzes Steilstück in unseren Weg D1 eingebaut. Mit normalen Straßenfahrrädern sind die Wege gut zu bewältigen, wobei eine etwas breitere Bereifung von Vorteil ist.

Die Arbeitsgruppe Rad- und Wanderwege wünscht viel Spaß bei der Nutzung der Rad- und Wanderwege. Bewegung in unserer schönen Natur ist Gesund und Erholsam.